



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Interpellation Nr. 79 Tonja Zürcher betreffend Kommunikationschaos und Verantwortung beim Sondermüllbrand am Hafen; schriftliche Beantwortung

P185268

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat und den basel-städtischen Behörden – hier namentlich der Staatsanwaltschaft Basel-Stadt, der Kantonspolizei Basel-Stadt und der Rettung Basel-Stadt – ist bewusst, dass ein Brandfall wie jener vom 27. Juli 2018 mit einer so heftigen und eindrücklichen Rauchentwicklung und später stadtweit spürbaren Geruchsbelästigung Verunsicherung und das Bedürfnis nach Informationen auslöst. Die Einsatzkräfte klären in solchen Fällen innerhalb einer ersten Prioritätensetzung mögliche akute und spätere Gefährdungen und leiten sich daraus ergebende Sofortmassnahmen ein. Je nach Emissionen und deren Spürbarkeit (nicht zwingend der Sichtbarkeit) können prophylaktische Verhaltensempfehlungen sehr lokal oder ausgeweitet sein.

